

SKRIPSI
PELAKSANAAN ADDENDUM PERJANJIAN KREDIT
TERHADAP RESTRUKTURISASI KREDIT DEBITUR
TERDAMPAK PANDEMI COVID-19 PADA BANK
MAYBANK INDONESIA KANTOR CABANG INDUK
BATAM

Oleh:



DIMETRIO

1810111029

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA MURNI (PK I)

Pembimbing:

Prof.Dr.Hj.Yulia Mirwati,S.H.,CN.,M.H

Dr. Muhammad Hasbi,S.H.,MH

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

**PELAKSANAAN ADDENDUM PERJANJIAN KREDIT TERHADAP
RESTRUKTURISASI KREDIT DEBITUR TERDAMPAK PANDEMI
COVID-19 PADA BANK MAYBANK INDONESIA KANTOR CABANG
INDUK BATAM**

(Dimetrio,1810111029, FHUA ,2022, 93 Halaman)

Prof.Dr.Hj.Yulia Mirwati,S.H.,CN.,M.H

Dr. Muhammad Hasbi,S.H.,M.H

ABSTRAK

Keberadaan bank dalam kehidupan masyarakat mempunyai peranan penting dalam suatu Lembaga perbankan, dengan berkembangnya dunia perbankan di Indonesia sudah semakin membaik,berbagai pelayanan jasa keuangan yang dikembangkan untuk memberikan kenyamanan bagi nasabah.Pandemi *Corona Disease Virus 2019(Covid-19)* yang melanda indonesia pada awal Maret 2020 yang memberikan dampak pasang surutnya aktivitas-aktivitas ekonomi.serta, pandemi ini mengakibatkan debitur dalam hal ketidakmampuan membayar kredit atau ketidakmampuan berprestasi dalam suatu perjanjian kredit.Bank Maybank Indonesia Tbk KCI Batam merupakan bank umum yang aktif dalam melakukan penyaluran dana fasilitas kredit kepada debitur khususnya di Kota Batam, di masa kondisi Covid-19 ini yang menyebabkan berbagai kendala dalam pemenuhan prestasi dari pihak debitur kepada pihak bank. Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana prosedur pemberian restrukturisasi kredit debitur terdampak pandemi Covid-19 pada Bank Maybank Indonesia Kantor Cabang Induk Batam? 2) Bagaimana pelaksanaan addendum perjanjian kredit terhadap restrukturisasi kredit debitur terdampak pandemi Covid-19 pada Bank Maybank Indonesia Kantor Cabang Induk Batam? Pendekatan masalah yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yang bersifat Yuridis Empiris. Sifat Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah bersifat Deskriptif. Teknik dari pengumpulan data penelitian ini dengan cara studi dokumen dan wawancara. Berdasarkan dari penelitian yang telah dilakukan penulis memperoleh hasil sebagai berikut: 1) Proses pemberian restukturisasi kredit debitur ini disesuaikan dengan kondisi dilapangan dimana dengan mengeluarkan prosedur dan ketentuan internal berupa memorandum internal yang membagi kebijakan penanganan restukturisasi kredit yang sesuai segmen kredit yang diberikan kepada debitur. Dalam perjanjian kredit terdapat fasilitas kredit, ada beberapa tipe fasilitas kredit yang direstrukturisasi yakni; pinjaman berjangka, pinjaman rekening koran dan pinjaman promes. 2) Pelaksanaan Addendum Perjanjian Kredit terhadap Restrukturisasi ini dilakukan adanya pengikatan kredit yang dilakukan antara debitur/nasabah dengan pihak bank. Tahapan pelaksanaan kredit dibawah melalui sirkuler dengan kondisi darurat Covid-19 terdiri; tahapan awal (Verifikasi *Email*),Verifikasi debitur/nasabah dengan tanda tangan dokumen kredit dan Verifikasi dokumen kredit dan setting fasilitas.

Kata Kunci: Addendum Perjanjian Kredit, Restrukturisasi, Fasilitas Kredit, Covid-19.